

Behr-Hella Thermocontrol hat einen neuen Besitzer

Mahle Behr und Forvia Hella haben den Verkauf ihrer jeweiligen 50-Prozent-Anteile am Gemeinschaftsunternehmen Behr-Hella Thermocontrol abgeschlossen. Neuer Eigentümer von BHTC ist die AUO Cooperation. Eine entsprechende Vereinbarung war bereits im Oktober vergangenen Jahres getroffen worden. Hintergrund ist eine Kontrollwechselklausel im Joint Venture Agreement nachdem Forvia (vormals: Faurecia) die Mehrheitsanteile an Forvia Hella übernommen hatte. Der Gesamtkaufpreis beruht auf einem Unternehmenswert von 600 Millionen Euro.

BHTC mit Hauptsitz in Lippstadt ist führend im Bereich Klimabedienung sowie Spezialist für Systemlösungen im Bereich HMI (Human-Machine-Interface). Derzeit beschäftigt das Unternehmen weltweit rund 3100 Mitarbeiter und hat im vergangenen Jahr einen Umsatz von 634 Millionen Euro erwirtschaftet. (aum)

Bilder zum Artikel



Hauptsitz von Behr-Hella Thermocontrol in Lippstadt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BHTC
